
 

El consejero de Sanidad vasco cree que la 
privatización "no es el camino" 
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El consejero vasco de Sanidad y Consumo, Javier Rafael Bengoa, ha afirmado hoy que 

algunos estudios recientes apuntan que la privatización en la política sanitaria "no es el 

camino a seguir" sino que se debe apostar por un sector público "que siga siendo fuerte". 

Así lo ha defendido hoy el consejero vasco socialista a los periodistas antes de participar en 

una mesa coloquio junto a sus homólogos valenciano, el popular Luis Rosado, y catalán, el 

nacionalista Boi Ruiz i García, con motivo del IV Congreso Nacional de Atención Sanitaria 

al Paciente Crónico, que se celebra en Alicante. 

Bengoa ha explicado que de este congreso médico "salen claramente ejemplos" sobre que se 

puede mejorar la calidad asistencial en los pacientes crónicos dentro de un modelo "más 

sostenible". 

"Es en este congreso donde aparecen soluciones para que el sector público siga siendo 

fuerte pero muy diferente al que ha sido", ha incidido. 

Sobre esto último y en relación al aumento de enfermos crónicos, el consejero vasco ha 

señalado que las instituciones no pueden quedarse ancladas "en el modelo asistencial actual 

por mucho éxito que se haya tenido". 

Esto es así porque, en su opinión, el modelo vigente "se concentra en la lógica de rescate, de 

salvar vidas, y mientras ocurre eso está cambiando toda la epidemiología del sector". 
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